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Заседания Думы Ставропольского края  

Первое в весенней сессии заседание Думы Ставропольского края стало 

центральной темой очередного выпуска программы "Парламентский 

вестник" на телеканале "Своё ТВ" от 3 февраля.  На нѐм рассмотрели 

резонансный для ставропольских предпринимателей законопроект об 

изменениях в закон о патентной системе налогообложения. Документ, 

внесѐнный губернатором региона, учитывает многие недоработки его 

ноябрьской редакции, отмечалось в сюжете. Ещѐ один краевой закон, 

поддержанный депутатами, касается развития инициативного 

бюджетирования. Механизм, когда население края выбирает объекты, на 

которые будут расходоваться бюджетные средства, работает на Ставрополье 

ещѐ с 2007 года. В бюджете этого года на такую практику предусмотрено 

больше 400 млн рублей. Однако теперь в регионе законодательно закреплено 

право жителей участвовать в разработке проектов, предлагать и выбирать 

приоритетные направления по расходованию средств местного бюджета, а 

также контролировать реализацию проекта. Кроме того, спикер краевой 

Думы обозначил депутатскому корпусу основные задачи и приоритетные 

направления в работе на текущий год. Среди них – повышение качества 

жизни ставропольцев, реализация послания Президента, национальных 

проектов и краевых программ, а также совершенствование законодательства 

региона. Информация о заседании также была опубликована в газете 

"Ставропольские ведомости", № 4 от 3 февраля.  

"Блокнот Ставрополь" сообщил, что вокруг закона "О патентной 

системе налогообложения" разгорелись жаркие споры. Основными 

противниками нынешней версии документа стали коммунисты Виктор 

Лозовой и Виктор Гончаров, справедливоросс Александр Кузьмин и 

единоросс Артур Насонов. Заместитель председателя Думы Виктор 

Гончаров отметил, что текущая версия закона с учетом всех поправок все 

еще остается крайне несовершенной. Так, например, новый закон 

совершенно не учитывает дифференциацию по населенным пунктам, исходя 

из которой должны быть сформированы понижающие коэффициенты. О 

необходимости доработать закон говорил и Артур Насонов. Он обратил 

внимание присутствующих на необходимость обсуждения нововведений с 

бизнесом, поскольку принятие закона в нынешнем виде может нанести удар 

по многим представителям малого бизнеса. Необходимость собрать всех 

заинтересованных лиц, включая предпринимателей, чтобы разъяснить им 

суть нововведений, обозначил и заместитель председателя Думы 

Ставропольского края Александр Кузьмин.  Указал Кузьмин и на 

вероятность ухода предпринимателей из Ставропольского края. "Я 
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разговаривал с предпринимателями, которые напрямую говорят: если у них 

вырастут налоги, они перерегистрируют свой бизнес в соседнем регионе, где 

к ним по-человечески относятся. А работать будут здесь, закон это не 

запрещает. Судя по тому, что там есть план по сбору дополнительных ста 

миллионов, налоги все же повысятся. Но при таком массовом исходе 

предпринимателей в регионы с более низкими ставками мы скорее 

недополучим денег в бюджет", — подчеркнул Кузьмин. Зампред Думы 

также озвучил свои собственные поправки, в числе которых предложение 

сделать систему патентов более простой, прозрачной и снизить заложенный 

минфином объем базового годового дохода, от которого рассчитывается 

патент. Еще одним противником принятия закона во втором чтении оказался 

Виктор Лозовой. Он отметил, что на сегодняшний день по-прежнему 

поступает большое количество вопросов от ставропольских 

предпринимателей, которые опасаются, что ситуация может ухудшиться.  

Комментарии Виктора Гончарова и Виктора Лозового по закону "О 

патентной системе налогообложения" также были опубликованы в газете 

"Родина" от 4 февраля.  

Сопредседатель Ставропольского краевого отделения общероссийской 

общественной организации "Опора России", член Общественной палаты 

Ставропольского края и Общественного совета Северо-Кавказского 

федерального округа Павле Мрвалевич в беседе с корреспондентом 

телеканала "СвоёТВ" отметил, что власть услышала предпринимателей. 

"Конечно, бизнесу всегда хочется большего, но в целом эти изменения 

приемлемы, по сравнению с изначальным вариантом закона. Это рабочий 

документ, понятный предпринимателям". Многие отрасли 

предпринимательства, по словам сопредседателя ставропольского отделения 

"Опоры России", получили реальный стимул для развития — к примеру, 

сфера грузоперевозок, где новыми поправками установлена минимальная 

налоговая ставка (5 публикаций).  

"Безусловно изменения, внесенные в действующий с ноября краевой 

закон, улучшили условия работы бизнеса по патентной системе 

налогообложения, – приводит слова Уполномоченного по защите прав 

предпринимателей в Ставропольском крае Кирилла Кузьмина газета 

"Ставропольская правда" от 29 января. – Учтены предложения, 

подготовленные нашей структурой, поступившие от индивидуальных 

предпринимателей, представителей бизнес-объединений края – "Опоры 

России", "Деловой России", Торгово-промышленной палаты, Конгресса 

деловых кругов Ставрополья… Надеюсь, что закон ещѐ будет подвергаться 

корректировке. Мы видим, что бы ещѐ надо изменить к общей пользе. И 

готовы поработать в этом направлении. В частности, это касается сферы 

медицинских услуг".  

Сюжет о том, как дорабатывался и принимался закон о патентной 

системе налогообложения, показал телеканал ГТРК "Ставрополье" от 30 

января.  
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Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

На еженедельном совещании в Думе Ставрополья депутатам 

предложили проводить ежедневные планерки для обсуждения текущих 

законопроектов, сообщил NewsTracker со ссылкой на заместителя 

председателя Думы Ставропольского края Александра Кузьмина. 

Предложение возникло после бурного обсуждения новых поправок в закон о 

бизнес-патенте. "Мы разговаривали о том, как в дальнейшем сделать так, 

чтобы не было, как на думе Ставропольского края. Председатель 

предложил теперь ежедневно собирать планерки с председателями 

комитетов, зампредами думы и председателем. Ежедневно теперь будем в 

9 утра собираться и обсуждать законопроекты, которые находятся в 

работе", — рассказал журналистам Александр Кузьмин (2 публикации) 

Газета "Вечерний Ставрополь" от 2 февраля написала о обсуждении 

Закона Ставропольского края "О патентной системе налогообложения", 

которое прошло по инициативе регионального штаба Общероссийского 

народного фронта в Ставропольском крае. Участие в мероприятии принял 

депутат Думы Ставропольского края Виктор Надеин. Он высказал 

уверенность в том, что коэффициенты при определении стоимости патента 

не должны быть одинаковыми на территории одного городского 

(муниципального) округа. Кроме того, сопредседатель регионального штаба 

ОНФ предложил создать колл-центр, который бы оказывал необходимую 

помощь предпринимателям и объяснял все нюансы законодательства. Это 

очень логично, так как даже принимавшие участие в обсуждении 

компетентные эксперты не всегда однозначно трактовали нормы закона (5 

публикаций). 

Депутат Думы Ставропольского края Виктор Лозовой 

прокомментировал закон о восстановлении системы вытрезвителей, который  

начинает действовать в этом году. В беседе с корреспондентом "Победы26" 

парламентарий отметил, что возвращение вытрезвителей — хорошая идея. 

По мнению Лозового, возвращение заведений для приѐма нетрезвых граждан 

не только снимет нагрузку на медиков, но и повысит общественную 

безопасность. Депутат подчеркнул, что огромное количество преступлений, в 

том числе и тяжких, совершается в состоянии алкогольного опьянения. 

Нередко от них страдают самые беззащитные группы населения — старики, 

женщины и дети. "Дебошира, который избивает свою жену или детей, 

можно было бы изолировать от них, пока он не протрезвеет. За это время 

правоохранительные органы смогут выполнить необходимые 

процессуальные действия и отреагировать в установленном порядке", — 

подчеркнул парламентарий. При этом Виктор Лозовой отметил, что в 

организации работы вытрезвителей следует опираться на прошлый советский 

опыт. Например, поступивших туда граждан нужно лечить от алкогольной 

зависимости в течение определѐнного срока, а не просто отпускать после 

того, как они протрезвеют (15 публикаций). 

Депутат думы Ставропольского края Николай Новопашин уверен, что 

с пьянством нужно бороться более эффективными способами, а само 
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открытие вытрезвителей вызовет только недовольство. По словам 

парламентария, если вытрезвителями начнѐт заниматься бизнес, то эта 

деятельность будет направлена исключительно на зарабатывание денег. "Мне 

не понятно, какую мы ставим цель. Я считаю, что задача тех, кто 

протолкнул этот закон, — сделать частный бизнес. Это будет 

коммерческая лавочка типа эвакуаторов. Нравится-не нравится, тебя 

забрали и всѐ. Если этим начнѐт заниматься бизнес, то у них одна цель — 

заработать деньги любой ценой", — говорит Николай Новопашин. Депутат 

отметил, что с проблемой алкоголизма нужно бороться другими способами. 

Необходимо устранять саму причину, из-за которой люди начинают пить. 

Вытрезвители в этом процессе не играют решающей роли и могут 

спровоцировать только негативную реакцию. "Надо смотреть в корень — 

выяснить, почему человек пьѐт. Это может быть связано с отсутствием 

работы, цели, внутренними или психологическими проблемами. К тому же, 

если у нас негатив вызывают платные парковки, то это приведѐт к ещѐ 

большему недовольству. Может быть и коррупционная составляющая, 

чтобы люди откупались от этих вытрезвителей и тех, кто их туда будет 

отправлять", — пояснил парламентарий (12 публикаций). 

Руководитель Регионального исполнительного комитета 

Ставропольского регионального отделения ВПП "Единая Россия", депутат 

Думы Ставропольского края Дмитрий Шуваев прокомментировал  

инициативу партии о "гаражной амнистии", которая поможет 3,5 миллионам 

россиян зарегистрировать гаражи и землю под ними, а также защитить их 

имущество от сноса.  "На Ставрополье средний по размерам гаражный 

кооператив насчитывает около 140 боксов. И таких кооперативов в крае 

десятки. К сожалению, многие из них с советского времени не прошли 

регистрацию и гаражи, расположенные в этих кооперативах невозможно 

не только продать или передать по наследству, но и вообще люди рискуют 

их потерять. Закон о гаражной амнистии – это восстановлении 

справедливости. Без него люди лишались своих гаражей, своей 

собственности. Теперь справедливость будет восстановлена. И граждане 

смогут не боясь оформить свое право собственности на то, что им и так 

принадлежало. И именно этот закон позволит не лишиться в будущем своей 

собственности. Кроме того, оформить право собственности люди смогут в 

упрощенном порядке, что значительно облегчит и ускорит всю процедуру", - 

отметил Дмитрий Шуваев (10 публикаций). 

Депутат Думы Ставропольского края Александр Кузьмин принял 

участие в круглом столе на тему "Ставропольские реки, мусорные берега: 

диалог — основа взаимодействия", который прошел по инициативе НКО 

"Города за здравый смысл". Общественники решили собрать в одном месте 

все заинтересованные стороны: администрацию города, депутатов разных 

уровней, природоохранную прокуратуру, министерство природы для того, 

чтобы начать диалог и совместно выработать некую дорожную карту и 

механизм очистки ставропольских рек. Александр Кузьмин напомнил, что 

президент России еще в 2018 году запустил проект "Экология", и чистая вода 
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является важной частью этого проекта. "По этому проекту в этом году мы 

должны получить более 2,5 миллиона. Деньги на этот проект выделяются 

сумасшедшие, но на что их пустят — будет решаться на круглом столе в 

апреле. Еще у нас есть краевой закон о статусе краевого центра, по 

которому из региональной казны ежегодно по 250 миллионов уходит на 

город. Так может быть вместо постоянного перекладывания плитки и 

новых розовых фламинго стоит очистить леса и реки. Можно, конечно, 

ввести армию, чтобы та это сделала, но через полгода все вернется на 

круги своя. А постоянно гонять армию на очистку рек мы не можем", — 

высказал свою точку зрения Александр Кузьмин (2 публикации). 

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в траурной церемонии прощания с Героем Советского Союза, 

Почетным гражданином Ставропольского края, Почетным гражданином 

Невинномысска Ткачевым Владимиром Яковлевичем, который скончался на 

96-ом году жизни. "Тяжело, когда уходят такие люди, как Владимир 

Яковлевич, наш герой. Человек, который всегда был примером того, как 

нужно прожить жизнь. Не боясь за себя, за свое здоровье, он отстаивал и 

восстанавливал нашу страну. Находясь на заслуженном отдыхе помогал 

нам в воспитании молодежи. Тяжело терять таких людей, но пока мы 

помним – они живы", – сказал спикер краевой Думы Геннадий Ягубов (10 

публикаций). 

Депутат Думы Ставропольского края Николай Новопашин призвал 

привлечь как можно больше внимания к проблеме легализации машин с 

армянскими номерами. Ранее он выступал с инициативой выдать владельцам 

таких автомобилей  жѐлтые номера без растаможки, подчеркивая, что 

большинство из них — инвалиды и многодетные семьи. Иномарки 

позволяют им заниматься частным извозом, зарабатывая на жизнь. 

Лишившись машин, ставропольцы могут остаться без основного источника 

дохода. К тому же многим из них не по карману платить сотни тысяч за то, 

чтобы растаможить машины. "Создайте другие рабочие места. В селе 

можно заниматься выращиванием овощей и скотины, а также извозом. 

Куда им идти работать, если, например, заводы, колхозы закрываются. 

Пусть ездят, таксуют — это же экономика, это налоги. Они же не сидят 

дома, а хотят работать", — считает депутат (7 публикаций). 

Депутаты Думы Ставропольского края Александр Кузьмин, 

Александр Сысоев, Виктор Гончаров, Виктор Лозовой и Владимир 

Шевченко рассказали "Блокноту Ставрополь" о роли краевых депутатов для 

населения Ставропольского края, а также своем отношении к протестам и 

проекту краевого закона о патентной системе. Парламентарии рассказали, 

что главная роль депутатов заключается в принятии законов, а также 

посоветовали населению активнее участвовать в голосовании на выборах. 

Одна из проблем, из-за которой население не понимает необходимость 

депутатов, связана с большим разрывом между властью и гражданами, 

отметил Виктор Гончаров. Также депутаты единогласно отметили, что 
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участие в митингах должно производиться с соблюдением установленных 

законом норм.  

Жилищным инспекторам планируют упростить доступ в квартиры для 

проверок, касающихся незаконных перепланировок. Соответствующий 

законопроект подготовил Минстрой РФ. В настоящий момент документ 

находится на рассмотрении в правительстве. В Госдуму он поступит в марте 

этого года. Однако уже сейчас подобную инициативу не одобрили члены 

партии "Справедливая Россия". Лидер партии Сергей Миронов предлагает 

объявить амнистию для незаконных перепланировок, если они не 

затрагивают несущие конструкции, инженерные сети и не несут опасности 

для общедомового имущества и жильцов соседних квартир. С позицией 

Миронова согласен руководитель регионального отделения партии в 

Ставропольском крае Александр Кузьмин. Он считает, что новый 

законопроект, по сути дела, готовит правовую базу для массовых рейдов по 

квартирам. "Перепланировки представляют опасность только в том случае, 

если затронуты несущие стены или коммуникации, но таких изменений в 

квартирах у россиян — единицы. Если же разрешить жилинспекторам по 

звонку от "бдительных граждан" посещать собственников, это будет 

восприниматься собственниками как запугивание", — отмечает вице-спикер 

краевого парламента. Предполагается, что новый законопроект предоставят 

на рассмотрение в нижнюю палату Госдумы в марте 2021 года.  

Выборы главы Георгиевского городского округа по-прежнему 

остаются на слуху у общественности. Это подтверждает и Виктор Надеин — 

депутат краевой думы, разместивший видеообращение к жителям 

муниципалитета и чиновникам у себя в Instagram. Виктор Надеин, как член 

выборной комиссии, предложил тем, кто недоволен своими результатами на 

конкурсе, выложить в соцсети аудиозапись с собеседования. Это, по мнению 

депутата, поможет оценить то, как кандидаты представляли свои программы 

по развитию Георгиевского горокруга и отвечали на вопросы комиссии. "Я 

уверен в правоте своих действий. На собеседовании из 50 возможных баллов 

я поставил одному из кандидатов 7. Ни один из них, на мой взгляд, судя по 

опыту и профессиональным качествам, не может претендовать на 

должность главы муниципального образования со 170-тысячным 

населением. Я готов к нормальному личному диалогу. Мой мобильный есть у 

каждого депутата Георгиевской думы", — подытожил Надеин. 

В Кисловодске депутат Думы Ставропольского края Аркадий Торосян 

провел личный прием граждан. Вопросы, с которыми жители обратились к 

депутату, касались предоставления жилья ребенку-инвалиду и 

трудоустройства молодых специалистов. Другими важными темами для 

обсуждения стали социальное обеспечение детей с серьезной патологией, 

строительство школы и детского сада в Кисловодске. В адрес депутата также 

поступили обращения жителей округа по вопросам строительства городской 

бани и реструктуризации долгов по капитальному ремонту. Особняком стоял 

вопрос прокладки газовых линий по улице Калинина. "Сегодня существует 

необходимость отопления новых корпусов "Юг Спорта" — крупнейшего на 
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Юге Российской Федерации центра спортивной подготовки сборных и 

клубных команд. Газопровод ведется в рамках реализации масштабного 

проекта по реконструкции спорткомплекса", — разъяснил Аркадий 

Торосян (3 публикации). 

1 февраля в общественной приемной Новоалександровского 

местного отделения партии "Единая Россия" провел прием граждан, 

посвященный вопросам здравоохранения, депутат Думы Ставропольского 

края, член комитета по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии, региональный координатор 

федерального партийного проекта "Российское село" Анатолий Жданов.  В 

ходе приема, который  проходил в онлайн-формате, гражданам были даны 

разъяснения о получении специализированной медицинской помощи в 

местной поликлинике, о постановке на учет в качестве нуждающихся в 

получении путевки на санаторно-курортное лечение, о лекарственном 

обеспечении и работе краевых медицинских учреждений. "Вопросы 

здравоохранения актуальны для жителей любого возраста. Такие приемы, 

посвященные одной теме, помогают глубже вникнуть в проблемы граждан 

и максимально быстро решить их, зачастую прямо на месте. Человек не 

должен оставаться со своей бедой один на один. Вместе с коллегами будем 

стараться сделать все необходимое для того, чтобы оказать максимальное 

содействие гражданам в реализации их права на медицинскую помощь", - 

прокомментировал депутат (2 публикации). 

В рамках Недели приемов граждан депутат Думы  Ставропольского 

края, член фракции "Единой России" Николай Мурашко провел онлайн 

прием граждан по вопросам касающихся здравоохранению. Парламентарию 

поступило десять видеозвонков с вопросами от жителей Кавказских 

Минеральных Вод. Они затрагивали как различные аспекты организации 

медицинской помощи, проведения вакцинации в Ставропольском крае, 

открытие новых поликлиник, так и конкретные жизненные ситуации, в 

которых гражданам потребовалась помощь. Депутат проявил максимальное 

внимание к каждому обратившемуся, дал рекомендации по решению 

обозначенных ситуаций. "Прямое общение, помощь конкретному человеку – 

вот на что всегда стремятся ориентироваться в своей работе 

члены партии "Единая Россия". Мы, как партия власти, не имеем права 

оставлять без внимания любые человеческие проблемы. Это нужно всем 

гражданам, и в первую очередь нам, депутатам, чтобы понимать чаяния 

людей, их беды и стремления. Это помогает оперативно решать вопросы, с 

которыми они обратились", – прокомментировал дистанционный прием 

граждан Николай Мурашко (2 публикации). 

4 февраля на площадке местной общественной приемной Партии 

"Единая Россия" Труновского муниципального округа дистанционный прием 

граждан по вопросам здравоохранения провѐл депутат Думы 

Ставропольского края Андрей Юндин. Поступило десять видеообращений, 

касающихся деятельности здравоохранения: подбор квалифицированных 

медицинских кадров, готовых на постоянной основе работать в сельской 
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местности, организация фельдшерской работы на отдаленной территории 

округа, возможности приобретения в сельскую амбулаторию аппарата 

пульсоксиметра для измерения кислорода в крови, наличие бесплатных 

лекарств для заболевших СОVID-19 и порядок их получения с привлечением 

к работе волонтеров, а также о необходимости вакцинации в период 

эпидемиологической ситуации. К краевому депутату также обратились с 

просьбой о содействии в вопросе приобретения микрофона для нужд 

сельского дома культуры. "В ходе приема мы дали подробные разъяснения по 

всем поступившим вопросам, некоторые из них удалось решить 

положительно. Хочется пожелать всем беречь свое здоровье и 

использовать средства индивидуальной защиты" - в завершении приема 

сказал Андрей Юндин (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Игорь Николаев встретился с 

руководителем Ставропольского краевого отделения Всероссийской 

общественной организации "Боевое братство" Николаем Борисенко. 

Парламентария познакомили с музейной экспозицией организации, 

рассказали о намеченных на текущий год мероприятиях. Подробно были 

обсуждены вопросы социальной защиты и поддержки ветеранов боевых 

действий и членов семей погибших при исполнении воинского долга. Игорь 

Николаев отметил, что "Боевое братство" сегодня выполняет важную 

миссию по воспитанию подрастающего поколения. Члены общества на 

собственном примере рассказывают о том, что значит Родина для человека, 

что такое долг перед Отечеством и честь для мужчины (3 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Николай Мурашко 

проинспектировал ход ремонтных работ в железноводском санатории 

"Дубрава". Сейчас здесь идет реконструкция номерного фонда и холлов на 

нескольких этажах. Планируется, что уже в марте новые номера примут 

гостей, среди которых обычно много семей с детьми из разных 

регионов России. Также парламентарий прокомментировал масштабные 

планы строительства и реконструкции пешеходных терренкуров и 

велосипедных дорожек, которые свяжут между собой склоны гор Железная, 

Развалка, Змейка, Машук: "Удобные и очень живописные маршруты 

наверняка подвигнут гостей и местных жителей больше проводить времени 

на свежем воздухе, заниматься спортом и в целом поспособствуют росту 

туристской привлекательности Кавминвод", - отметил он (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Николай Мурашко помог 

волонтерам в Железноводске развесить скворечники и кормушки для птиц. 

Также прошло награждение победительницы конкурса на лучшую кормушку. 

Награды удостоена семиклассница Елена Березуцкая, которая также учится и 

в художественной школе. Она раскрасила домики для птиц, изобразив на них 

медведей, снегирей и букеты цветов. "Пернатые гости теперь получили 

нарядные дизайнерские апартаменты. В наших городах-курортах должно 

быть комфортно всем – людям, животным и птицам. А детское 

творчество мы всегда готовы поддержать", - сказал Николай Мурашко и 

вручил юной художнице сладкий подарок. 
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Депутат Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько принял 

участие в церемонии открытия памятника отцу - основателю г. Лермонтова – 

Ефиму Павловичу Славскому, которая прошла 29 января в сквере Победы.  

Лучших педагогов наградили в рамках муниципального этапа 

Всероссийских конкурсов педагогического мастерства "Учитель года-2021", 

"Воспитатель года-2021" и "Воспитать человека". Участие в торжественном 

мероприятии принял спикер Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов. 

Приветствуя конкурсантов, председатель регионального парламента отметил 

важнейшую роль подвижнического труда учителя в воспитании молодого 

поколения. "Во время пандемии, когда все школы перешли на дистанционное 

обучение, стало ясно как важно личное общение ученика и преподавателя. 

Ничто не заменит детям вашего душевного тепла, участия и внимания", - 

отметил Геннадий Ягубов (5 публикаций). 

В крае снимаются некоторые ограничения на работу организаций, 

введенные из-за пандемии коронавируса. Возобновляется очное обучение для 

студентов высшего и среднего профессионального образования, разрешены 

массовые мероприятия на свежем воздухе. Также отменен двухнедельный 

карантин для приезжих из других регионов.  "Многие регионы страны, 

и Ставрополье в их числе, постепенно снимают ограничения, введенные 

ранее. Однако борьба с коронавирусной инфекцией не закончена, мы по-

прежнему должны соблюдать осторожность, продолжать носить 

защитные маски, держать социальную дистанцию в общественных местах. 

Как будет развиваться ситуация дальше - зависит от каждого из нас", – 

прокомментировал спикер Думы Ставрополья Геннадий Ягубов (3 

публикации). 

Депутаты Думы Ставропольского края во главе со спикером, 

заместителем секретаря регионального отделения партии Геннадием 

Ягубовым приняли участие в работе XXXV Конференции Ставропольского 

регионального отделения партии "Единая Россия". Основным вопросом 

повестки стало подведение итогов деятельности регионального отделения за 

2020 год. С докладом выступил лидер ставропольских единороссов, 

губернатор края Владимир Владимиров. В своем докладе секретарь 

регионального отделения партии отметил также работу фракции "Единая 

Россия" в Думе Ставропольского края.  "Работа проведена колоссальная, и 

я очень рад, что мои коллеги - однопартийцы в Думе края принимали самое 

активное участие в каждой акции, в каждой партийной инициативе. 

Помогли тысячам наших земляков. Транспорт для медиков, доставка 

лекарственных препаратов на дом, телефоны для ветеранов, ноутбуки и 

планшеты для дистанционного обучения ребятам из малообеспеченных 

семей, адресная помощь тем, кто попал в сложную ситуацию, – вот далеко 

не полный перечень дел. Уверен, что в наступившем году мы продолжим 

работу, не снижая темпов", – сказал по итогам конференции Геннадий 

Ягубов (4 публикации).  

3 февраля на площадке местной общественной приемной Партии 

"Единая Россия" Труновского муниципального округа Ставропольского края 



10 

состоялся тематический прием граждан по вопросам здравоохранения, 

который провел депутат Думы Ставропольского края Роман Завязкин. 

Обращения жителей округа касались аспектов оказания медицинской 

помощи, реабилитации граждан, перенесших заболевание короновирусной 

инфекцией, наличия в медицинских учреждениях округа аппаратов для 

искусственного дыхания и наличие новых аппаратов, измеряющих 

кардиограмму сердца, а также необходимых профилактических мер для 

недопущения риска повторного заражения вирусом (4 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Артур Насонов принял участие в 

программе "Квадрат Макарова" на радио "Серебряный дождь" от 2 февраля. 

Главной темой разговора стал предстоящий политический сезон 2021 года, а 

также  вызовы, с которыми сталкиваются власть и общество.  

Депутат Думы Ставропольского края Владимир Трухачѐв побывал с 

рабочим визитом  в Петровском городском округе, где посетил ряд 

предприятий и социальных объектов. Вместе с главой Петровского 

городского округа Захарченко А.А. побывали на ООО "ФосАгро - 

Ставрополь", который активно предоставляет удобрения 

сельхозпроизводителям со всего Ставрополья. Затем посетили ООО 

"ДПМК", которое занимается строительством и ремонтом дорог. В рамках 

визита в село Благодатное посетили МКОУ СОШ №8 и МКУ "Спортивный 

зал села Благодатное". В средней школе пообщались с ребятами, которые 

занимались в Точке роста. В спортивном зале прошел турнир по волейболу 

среди мужчин, посвященный 78-й годовщине освобождения 

Ставропольского края и Петровского района от немецко-фашистских 

захватчиков. 

Депутаты Думы Ставропольского края предложили ужесточить 

ответственность за выброс мусора в неположенных местах. Как отметили 

парламентарии, решать мусорную проблему нужно не только с помощью 

субботников. Необходимо ужесточить ответственность, увеличить штрафы 

для нарушителей, а полученные средства направлять на уборку 

территорий, — отметили в краевой Думе. В ближайшее время 

парламентарии рассмотрят этот вопрос, проанализируют практику и внесут 

предложения для повышения эффективности работы в этом направлении (6 

публикаций).  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в работе пленарного заседания Общероссийской конференции 

"Ассамблеи женщин-руководителей" "Россия 20-х – вызовы и перспективы", 

которая открылась в Пятигорске. В первый день работы участницы 

конференции – женщины-руководители из десяти регионов страны – 

обсудили проблемы преодоления последствий пандемии, которая стала 

главным вызовом современности. Спикер регионального парламента отметил 

вклад каждой из присутствующих женщин в социально-экономическое 

развитие своих регионов и всей страны. "Все вы – профессионалы своего дела 

и готовы делиться своим опытом. Распространение коронавирусной 

инфекции повлияло на все сферы нашей жизни. Уверен, сегодня на этой 
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площадке компетентное мнение каждой из вас позволит выработать новые 

идеи, наметить пути решения актуальных проблем", - сказал Геннадий 

Ягубов (6 публикаций). 

На совещании в комитете Думы края по промышленности, 

энергетике, строительству и ЖКХ под председательством Игоря 

Андрющенко обсудили реализацию краевого закона, который 

предусматривает передачу объектов коммунальной инфраструктуры из 

муниципальной собственности в ведение края в сфере теплоснабжения, 

водоотведения и водоснабжения. Основная цель документа – централизация 

управления, повышение эффективности работы объектов коммунальной 

сферы и модернизация устаревших технологий. Участники совещания – 

региональные законодатели, представители профильных ведомств, 

предприятий коммунальной отрасли и органов местного самоуправления – 

обозначили ряд основных проблем: высокая степень износа инженерных 

сетей и устаревшее оборудование, которые требуют значительных 

капитальных вложений, а также отсутствие правоустанавливающих 

документов. В ряде случаев они существенно усложняют процесс передачи и 

дальнейшей эксплуатации. Парламентарии предложили в течение 

ближайшего времени подготовить четкий алгоритм действий в каждом 

муниципальном образовании по всем направлениям – водоотведению, 

водоснабжению и теплоснабжению. Кроме того, необходимо сформировать 

перспективный план модернизации объектов с самым высоким уровнем 

износа с учѐтом целесообразности их дальнейшей работы. Еще одной 

рекомендацией стало усиление межведомственного взаимодействия на 

каждом этапе передачи объектов (3 публикации). 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление  Г.В. Ягубова с Днѐм разгрома советскими войсками 

немецко-фашистских войск в Сталинградской битве было опубликовано в 

сети Интернет (3 публикации).   
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